
CAMARA MUNICIPAL DE PILAR -ALAGOAS

Rua Miguel Macedo, ndmero 100,-Centro- CEP -57.150J)00

Ata da  16a Sessao Ordinaria da Camara Municipal de  Pilar,  realjzada  no dia 02
de  junho  de  2022  sob  a   Presidencia  do  vereador  Tayronne   Henrique  dos
Santos.   Aos   02   (dois)   dias   do   mss   de  junho   de   2022,   estando   na   hora
regimental,   Sr.   Presidente  solicitou   que  o   2°  Secretario  da   Mesa   Diretora
vereador   Adriano   Marcelo   fizesse   a   chamada   dos   senhores   vereadores,
comparecendo:   Tayronne  Henrique  dos  Santos,   Thais  Vlana  de  Mendonpe
Canuto,  Adriano  Marcelo  Omena  Costa,   Djacy  Washington  Clemente  Maia,
Benedito  Cavalcante  de  Barros  Neto,  Marco  Ant6nio  Silva  de  Oliveira,  Mario
Rafael de Farias Lages,  Henrique Correia Pinheiro,  Thiago Viana de Mendonpe
Canuto,  Jos6  Lavodnas  Rodrigues  de  Assis  Jtlnior,   Luiz  Carlos  Omena  da
Silva.  Havendo ndmero legal,  Sr.  Presidente abriu os trabalhos e solicitou que a
Reatora de Atas fizesse a  leitura  da  ata da  15a Sessao Ordinaria,  em  seguida
colocou a  mesma em votagao,  sendo aprovada  por unanimidade.  Em  seguida
foi feita a leitura da pauta da ordem do dia,  constando das seguintes mat6rias:
Encaminhamento  do   Projeto  de   Lei   n°  015/2022  do   Poder  Executivo,   que
estabelece  regras  do  Regime  Pr6prio  de  Previdencia  Social  do  Municipio  do
Pilar-AL,  de  acordo  com  a  Emenda  Constituclonal  n°  103,  de  2019,   para  as
Comiss6es  de  Legislaeao,  Justice  e  Redaeao  Final,  Finaneas,  Orcamento  e
Fiscalizagao emitirem  parecer;  Encaminhamento do  Projeto de  Lei  n° 016/2022
do  Poder  Executivo,  que  autoriza  o  Municlpio  de  Pilar  a  firmar  convenio  com
Tribunal de Justiea do  Estado de Alagoas,  por meio da Secretaria  Municipal de
lnfraestrutura,   objetivando  a   reforma   e  ampliaeao  do   Ptedjo   do   F6rum   da
Cidade  de   Pilar-AL,   para  as  Comiss6es  de   Legislaeao,   Justice  e   Redagao
Final,  Finangas,  Orgamento e  Fiscalizagao emitirem  parecer;  Encaminhamento
do Projeto de Lei Complementar n° 002/2022 do Poder Executivo,  que lnstitui o
Regime de Previdencia Complementar no Ambito do Municipio de Pilar-AL,  fixa
o limite maximo  para  a  concessao de aposentadorias  e  pens6es  pelo  Regime
de   Previdencia  de  que  trata  o  art.   40  da   Constituigao   Federal,   autoriza  a
adesao  a   plano   de   benefieios   de   Previdencia   Complementar,   e   da   outra
providencjas,   para  as   Comiss6es  de   Legislagao,   Justiea  e   Redaeao   Final,
Finances,   Orcamento  e  Fiscalizagao  emitirem   parecer;   Encaminhamento  do
Projeto  de  Lei  n° 009/2022  do  Poder  Legislativo,  de  autoria  do Vereador  Luiz
Carlos   Omena   da   Silva,   que  considera   de   Utilidade   Pdblica   a   Sociedade
Beneficente   das   classes    Laboriosas   de    Pilar-AL,    para   a   Comissao   de
Legislagao,   Justice   e   Redagao   Final   emitir   parecer;   Encaminhamento   do
Projeto  de  Lei  n°  010/2022  do  Poder  Legislativo,  de  autoria  do Vereador  Luiz
Carlos   Omena   da   Silva,   que   considera   de   Utilidade   Pdblica   a   Sociedade
Fraternidade   lnstrueao   e   Beneficencia   de   Pilar-AL,   para   a   ComissaQ   de
Legislagao,  Justiga e  Redagao  Final  emitir parecer;  2a discussao e 2a votagao
do Projeto de Lei  n° 009/2022 do Poder Executivo,  que altera a  Lei Municipal n°
668,  de  26  abril  de  2018,  que  autoriza  a  Procuradoria  Geral  do  Municipio ,a
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realizar  acordos  judiciais  em   processo  de   natureza  trabalhista  e  civil  e  da
outras  providencias;   Requerimento  n°  002/2022,  de  Autoria  dos  Vereadores
Jos6   Lavodnas   Rodrigues   de   Assis   Junior,    Joeli   Crisitini   Pinheiro   Lopes
Cavalcanti e Luiz Carlos Omena da Silva,  pede que seja colocado em votaeao
dnica  o  Projeto  de  Lei  n°  011/2022,  que  disp6e  sobre  o  reajuste  do  valor  do
benefieio municipal  de transfefencia de  renda  do  programa VIVA  BEN  PILAR,
e  da  outras  providencias;  Parecer  Conjunto  n°  021/2022  das  Comiss6es  de
Legislaeao,   Justiga   e   Redaeao   Final,   Finangas,   Orgamento  e   Fiscalizagao,
referente ao  Projeto de  Lei  n° 011/2022 do Poder Executivo,  que disp6e sobre
o   reajuste   do   valor   do   beneficio   municipal   de   transferencia   de   renda   do
programa  VIVA  BEN  PILAR,  e  da  outras  providencias;  Em  18  discussao  e  la
votagao o Projeto de  Lei  n° 011/2022,  do Poder Executivo,  que disp6e sobre o
reajuste do valor do beneficio municipal de transferencia de renda do programa
VIVA  BEN  PILAR,  e  da  outras  providencias;   Parecer  Conjunto  n°  023/2022
das Comiss6es de  Legislagao,  Justiga e Redaeao  Final,  Finangas,  Ongamento
e  Fiscaliza9ao,  Educagao,  Culture  e  Esporte,  referente  ao  Projeto  de  Lei  n°
013/2022,   do  Poder  Executivo,   que  institui   no  ambito  Municipal  de   Pilar,   o
Projeto  lnformante  Cultural,  e  adota  providencias  correlatas;  1a discussao  e  la
votagao  do  Projeto  de  Lei   n°  013/2022  do  Poder  Executivo,   que  institui   no
ambito  Municipal  de  Pilar,  o  Projeto  lnformante  Cultural,  e  adota  providencias
correlatas;   Parecer   Conjunto   n°   022/2022   das   Comiss6es   de   Legislagao,
Justice   e   Redagao   Final,   Finangas,   Orpemento   e   Fiscalizacao,   Educagao,
Cultura e Esporte,  referente ao Projeto de Lei n° 014/2022 do Poder Executivo,
que  autoriza  o  Poder  Executivo  a  conceder  incentivo financeiro  para  Projetos
Artfsticos Musicais,  Culturais no Municipio de Pilar,  e da outras providencias;  1a
discussao e  la votaeao do Projeto de Lei n° 014/2022 do Poder Executivo, que
autoriza   o   Poder   Executivo   a   conceder   incentivo   financeiro   para   Projetos
Artisticos  Musicais,  Culturais  no  Municipio  de  Pilar,  e  da  outras  providencias;
lndicagao  n°  043/2022  que  sugere  ao  Senhor  Prefeito:  Que  a  Secretaria  de
Assistencia  Social,  se  digne  a  aprecjar e  promover  projeto  urgentemente  que
possa  ressarcir  as  familias  afetadas  pelas  chuvas  atuais  que  tiveram  suas
residencias inundadas e perderam  seus m6veis e eletrodom6sticos,  de autoria
do   vereador   Adriano   Marcelo   Omena   da   Silva;    Mogao   de   Aplausos   n°
002/2022,   de   autoria   do  Vereador   Luiz   Carlos   Omena   da   Silva,   ao   Cine
Pilarense,  Fundado  em  1924;  Mogao  de  Aplausos  n°  005/2022  de  autoria  do
Vereador  Luiz  Carlos  Omena  da  Silva,  a  Medica  Dra.  Daniella  Soares Vlegas
Santos,  Clinica Geral e Nutr6loga.  Trabalha no ESF  10,  na Cha do Tangil, Zona
Rural  -  Pilar-AL;   Mogao  de  Aplausos  n°  006/2022  de  autoria  do  Vereador
Adriano Marcelo Omena da Silva,  ao Senado Federal  pela  posse da Senadora
Dr.  Eud6cia  de  Holanda  Caldas.  Foram  encaminhados os  Projetos  de  Lei  n°s.
15 e  16/2022 do Poder Executivo para as Comiss6es de Legislaeao,  Justiga e
Redagao Final e de Finangas,  Ongamento e Fiscalizagao emitirem  parecer,  Foi
encaminhado o Projeto de  Lei Complementar n°.  002/2022 para as Comiss6es
de    Legislaeao,    Justice   e   Redagao    Final    e   de   Finangas,    Ongamento   e
Fiscalizagao  emitirem  parecer.  Foram  encaminhados  os  Projetos  de  Lei  n°.s
009  e  010/2022   para  a  Comissao  de  Legislagao,   Justiea  e  Redaeao   Final
emitirem  parecer.  Foi  colocado em  2a discussao e 2a votagao o  Projeto de  Lei
n°.  009/2022 do  Poder Executivo e  passada  a  palavra  para o vereador Rafael
Lages dizendo que esse Projeto ja foi votado em  la votagao,  sendo urn ganho
importante e essas  pessoas estao esperando essa aprovaeao,  pedindo apoio
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aos colegas vereadores.  Facultada a palavra. Vereador Luiz Carlos dizendo ser
urn arrojado Projeto,  parabenizando o Prefeito, vice Prefeita e toda equipe que
com  muita  propriedade  enviaram  esse  Projeto  para  essa  casa,  para  que  os
trabalhadores  tenham  seus valores  resgatados,  deu  seu  apoio.  Nao  havendo
mais pronunciamento,  a  mat6ria foi votada e aprovada por unanimidade,  em  2a
votagao.  Foi colocado em discussao e votaeao o Requerimento n°.  002/2022 e
passada  a  palavra  para o vereador Jos6  Lavodnas.  Antes do  pronunciamento
do vereador Jose  Lavodnas,  Sr.  Presidente justificou a aus6ncia da vereadora
Neilza  Elias  por  motivos  de  satide  de  seu  esposo  e  vereadora  Joeli  Lopes
tambem  por motivos de  satlde de  sua filha.  Vereador Jose  Lavodnas dizendo
que essa casa com  sensibilidade  pediu  para que o  Projeto de  Lei  n°.  011/2022
fosse  votado  em  votaeao  dnica,  para  que  nao  se  tenha  burocracia  de  duas
votag6es,  sendo  urn  Requerimento  muito  importante.  Facultada  a  palavra.  Nao
havendo  pronunciamento,  a  materia  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.
Foi  colocado  em   discussao  e  votagao  o   Parecer  Conjunto   n°.   021/2022  e
passada a  palavra  para o vereador Djacy Maia  dizendo que as Comiss6es  se
reuniram   e   constataram   que   o   Parecer   esta   em   conformidade   com   as
disposig6es    legais,    dando    parecer    favofavel,    onde    foi    muito    discutido.
Facultada a palavra.  Nao havendo mais pronunciamento,  a materia foi votada e
aprovada por unanimidade.  Foi colocado em votagao dnica o  Projeto de  Lei  n°.
011/2022 e passada a palavra para o vereador Rafael  Lages dizendo que hoje
6 urn motivo de orgulho em melhorar o que ja tern,  onde esse Projeto chegou a
essa  casa  para  melhorar o  valor do  Bolsa Viva  Bern em  30%.  Parabenizando
os  vereadores  que  fizeram  o  Requerimento  em  cafater de  urgencia  para  ser
votado  em  votagao  dnica  e  se  possivel  ser  sancionado  hoje,  para  que  ainda
esse    mss    as    familias    sejam    contempladas.    Pedindo    que    a    bancada
acompanhe,  pois esse sera  urn  momento  hist6rico  beneficiando 4.200  (quatro
mil  e  duzentas)  famflias.  Aparte  vereador  Luiz  Carlos  dando  seu  apoio,  se
dizendo  feliz  nao  s6  por  esse  Projeto,  mas  pelo  Requerimento  n°.  002/2022
tambem,  parabenizando  a  todos  os  vereadores  envolvidos,  Prefeito,  Juridico
dessa  Casa.   Retorna  vereador  Rafael   Lages  agradecendo  as  palavras  do
vereador  Luiz  Carlos.   Facultada  a  palavra.  Vereador  Djacy  Maia  dando  seu
apoio a esse importante  Projeto que ja foi bern abordado pelo vereador Rafael
Lages,  sendo  urn valor simb6Iico com  esse reajuste de  30%  para o  Programa
Viva  Bern  Pilar,  mas  que  ira  ajudar  muito  essas  familias.  Fazendo  uma  conta
fapida,  com  4.200 famflias  beneficiadas com  esse  reajuste  de  30%,  resultaria
urn   total   de   R$120.000,00   que   estao   sendo   aplicados   na   economia   do
municipio,  despesa  corrente.  Vereador Adriano  Marcelo dando  seu  apoio,  que
todo  aumento  6  importante,  mas  30%  e  pouco  e  o  municipio  poderia  pagar
mais,  se  dizendo  triste  com  isso,  mas  ira  votar  porque  6  aumento,  mas  urn
aumento  injusto e o municipio poderia  pagar mais.  Vereador Henrique  Pinheiro
se  dizendo  feliz  e  realizado  dessa  Casa  mostrar  servigo  e  empatia   pelas
pessoas.   Pedindo  que  se  acabe  com   as  demagogias  e  quem   nao  quiser
aprovar, nao aprove, pois devemos fazer as coisas com responsabilidade.  Esse
Programa  Viva   Bern   Pilar  e   urn  caminho  sem   volta  e  gostariam   muito  de
aprovar  urn  valor  maior.  Parabenizando  o  Prefeito  por  essa  iniciativa.  Aparte
vereador   Rafael   Lages   dizendo   ser   facil   ser   oposigao   e   falar,   mas   a
responsabilidade  de  mudar  o  que  se  criou  6  muito  maior,  onde  o  Programa
Viva   Bern  foi   criado   para   ajudar  as   famflias   pilarenses,   parabenizando   o
Prefeito.   Retorna  vereador  Henrique   Pinheiro   agradecendo   as   palavras   do
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vereador  Rafael  Lages  e  esse  reajuste  ira  ajudar  muitas  familias,  dando  seu
apoio.   Vereador  Luiz  Carlos  dizendo  que  os  pontos  de  vista  tern  que   ser
respeitado    e   jamais    ira   aprovar   alguma    materia    com    raiva    e    rancor.
Parabenizando   o   Executivo.   Vereadora   Thais   Canuto   pedindo   que   seja
aumentado  durante  urn  ano  esse  aumento  do  Programa  Vlva  Bern  Pilar,  ira
votar   favoravel,   mas   gostaria   que   esse   aumento   fosse   maior,   por6m,   a
prioridade hoje sao as construe6es de grandes obras. Aparte vereador Adriano
Marcelo dizendo clue a  Prefeitura poderia conceder urn aumento maior durante
urn  ano,   podendo  parar  algumas  obras  para  que  as  pessoas  sejam   mais
beneficiadas e essa casa  podera tambem  sugerir algumas  melhorias.  Retorna
vereadora   Thais   agradecendo   as   palavras   do   vereador  Adriano   Marcelo.
Vereador Benedito Barros dando seu apoio,  se dizendo feliz por todos estarem
brigando  pelas  melhorias  para  a  populagao e toda opiniao  6 valida.  Na gestao
de  seu  pai  Oziel  Barros  foi  criado  urn  Programa  de Auxflio  Municipal,  o  Bolsa
Familia   Municipal.   Se   dizendo   feliz   por   aprovar   esse   Projeto.   Presidente
vereador    Tayronne    Henrique    parabenizando    todos    os    vereadores    que
debateram esse importante Projeto,  onde inicialmente esse Projeto atendia  urn
nbmero menor e hoje atende mais de 4.000,00 (quatro mil) pessoas e ao inv6s
de se ter urn aumento ainda  maior,  que outras pessoas tenham  tamb6m  esse
beneficio.   Parabenizando  o  executivo  por  essa  iniciativa.  Nao  havendo  mais
pronunciamento,  a materia foi votada e aprovada por unanimidade, em votaeao
dnica.  Foi colocado em discussao e votaeao o Parecer Conjunto n°.  o23/2o22 e
passada a palavra para o vereador Djacy Maia destacando a comprometimento
dos  vereadores  com  a  reuniao  das  Comiss6es  na  tlltima  tenga-feira,  mesmo
com a falta de energia.  0 Projeto foi analisado juntamente com o juridico dessa
casa   e   estando   em   conformidade   deram   parecer   favoravel.   Facultada   a
palavra.   Vereador  Luiz  Carlos  dando  seu  apoio,   onde  o  Parecer  esta  em
conformidade.   Nao   havendo   mais   pronunciamento,   a   materia  foi   votada  e
aprovada   por  unanimjdade.   Foi   colocado  em   la  discussao  e   la  votagao  o
Projeto de Lei  n°.  013/2022 e passada a palavra para o vereador Rafael  Lages
parabenizando  a  todos  que  fazem  a  cultura  do  municipio,   por  apresentar  a
nossa cultura para o mundo e que cuidem bern do que 6 nosso.  Parabenizando
tambem  os jovens  que  ifao  ser contemplados  com  uma  bolsa  no valor de  R$
200,00 por apresentar nossa cidade ao mundo e essa casa ira sempre apoiar e
incentivar esse tipo de Projeto. Aparte vereador Jose Lavodnas parabenizando
esse  brilhante  Projeto  muito  importante  para  nossa  cidade,   onde  Pilar  tern
muita coisa bonita para se mostrar,  dando seu apoio.  Retorna vereador Rafael
Lages  agradecendo  as  palavras  do  vereador  Jose  Lavodnas.  Vereador  Luiz
Carlos falando  que esse  Projeto 6  de  suma  importancia,  se sentindo feliz  por
falar da  cultura  de  nosso  municipio  e tern  certeza que essa  Casa  ira aprovar,
deu  seu  apoio.  Vereador Adriano  Marcelo  dizendo  que  esse  Projeto  6  muito
importante,  contemplando  esses jovens  de  12  a  16  anos  e  tern  certeza  que
esse  Projeto  sera  aprovado.   Deixou  uma  mensagem   para  os  jovens,   que
aproveitem   as   oportunidades   da   vida   e   realizem   seus   sonhos.   Vereador
Henrique  Pinheiro  se  dizendo  feliz  em  fazer  parte  dessa  hist6ria  de  Pilar  e
esses jovens  sao  quem  ifao  mostrar  o  Pilar  para  o  mundo,  parabenizando  o
Executivo por esse brilhante Projeto, dando seu apoio. Vereadora Thais Canuto
dando  seu  apojo  e  parabenizando  a  todos  que  esfao  a  frente  da  Casa  da
Cultura de  nosso  municfpio.  Vereador Djacy  Maia  parabenizando a  Diretora  de
Cultura  Ruthnea  Camelo,  onde  foi  muito  importante  sua  contribuigao.  Dando
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seu  apoio  a  esse  importante  Projeto,  onde e  urn  momento feliz  para  a cultura
do  nosso  municipio.  Vereador Marco Ant6nio dando seu  apoio  a  esse  Projeto
tao  importante,  onde  Pilar se tornafa  refetencia  no turismo.  Vereador Benedito
Barros   dando   seu   apoio   a   esse   grandioso   Projeto,   onde   a   cidade   esta
crescendo no turismo e nada mais justo do que qualificar pessoas para que os
turistas   possam   ser   bern   recebidos   e  voltar  a   cidade.   Nao   havendo   mais
pronunciamento,   a   mat6ria  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade,   em   la
votagao.    Foi   colocado   em   discussao   e   votagao   o   Parecer   Conjunto   n°.
022/2022 e passada a palavra para o vereador Benedito Barros dizendo que a
Comissao    deu    parecer    favofavel.     Facultada    a    palavra.     Nao    havendo
pronunciamento,    a   materia   foi   votada   e   aprovada   por   unanimidade.    Foi
colocado  em   la  discussao  e   la  votagao  do  Projeto  de  Lei   n°.   014/2022  e
passada a  palavra  para o vereador Rafael  Lages onde falou  que  esse  Projeto
ira facilitar a burocracia para essas pessoas e somos bern representados pelos
artistas  e  pessoas que fazem  a  cultura  de  nosso  municipio.  Aos  poucos  Pilar
vai se transformando em  urn celeiro de oportunidades,  com  a casa  da cultura,
escadaria,  Santo Cruzeiro e com os artistas.  Parabenizou a todos que fazem a
cultura  do  municipio.  Aparte  vereador Jos6  Lavodnas  dizendo  que  os  artistas
do  municipio  sempre  precisam  de  ajuda  e  agora  chegou  o  momento  desse
reconhecimento  por tudo que eles fazem,  dando  seu  apoio  a  esse  importante
Projeto.  Retorna vereador Rafael  Lages agradecendo as palavras do vereador
Jos6  Lavodnas,  acrescentando  que  esse  Projeto  ira  estimular  ainda  mais  a
cultura  pilarense,  parabenizando  a  todos  e  que  possam  sempre  contar  com
essa  casa.  Vereador  Henrique  Pinheiro  dizendo  que  esse  Projeto  ira  apoiar
ainda  mais  a  cultura  de  nosso  municipio,  onde  poderemos  apoiar tambem  os
artistas  plasticos,  dando  seu  apoio.  Vereador  Adriano  Marcelo  dizendo  q
realmente  o  artista  precisa  ser  valorizado,   dando  seu  apoio.  Vereador  Lui

:::---.-.`
•dr

Carlos dando seu apoio a esse arrojado Projeto que ira beneficiar e valorizar
artistas  pilarenses.  Vereador  Djacy  Maia  dando  seu  apoio,  onde  muitas  vez
esses artistas passam por alguma dificuldade e esse Projeto ira beneficiar es
classe.    Nao    havendo    mais    pronunciamento,    a    mat6ria    foi    votada    por
unanimidade, em  la votaeao.  Foi colocado em discussao e votaeao a lndicagao
n°.   043/2022  e  passada  a  palavra  para  o  autor,   vereador  Adriano  Marcelo
dizendo  que  Pilar  passou  por  uma  enchente  em  2017  e  ainda  nao  sabe  se
preparar  para  receber  uma  nova  enchente,  onde  muitas  pessoas  perderam
seus  m6veis,  principalmente  as  pessoas  que  moram  pr6ximas  ao  Barreifao.
Essa  lndicagao solicita que a  Secretaria de Assistencia Social  providencie  urn
Projeto  de  extrema  urgencia,  para  que  a  prefeitura  venha  ressarcir as  perdas
da  mobilias  das  familias  afetadas  pelas  chuvas  atuais.  A  populaeao  espera
uma aeao,  para que receba sua mobllia urgente.  Facultada a palavra. Vereador
Luiz  Carlos  dizendo  que  Pilar  cresceu  desordenadamente  e  acompanhou  a
criagao do Plano  Diretor.  Lamenta profundamente o que esta acontecendo em
relagao  as chuvas  e  se  alguem  em  problema  pessoal  com  o  prefeito,  6  outra
hist6ria.   Tern  cerfeza  que  o  prefeito  ira  ajudar  a  essas  familias  que  foram
afetadas  pelas chuvas.  Vereador Rafael  Lages dizendo que  como foi  citada a
bancada  e  ele  como  llder  do  Governo,  nao  poderia  deixar  de  vir  a  tribuna  e
diferente  do  que  muitos  acham  que  ira  votar  contra  a  lndicaeao,  ira  votar  a
favor.  Vereador que  vai  a  bancada  gritar,  esta gritando  com  a  populagao  que
nos  escuta   e  temos   que  ter  responsabilidade  com   as   pessoas.   E   essas
pessoas  que  foram  atingidas  pelas  chuvas  ifao  ser  contempladas.  Vereador

5



Benedito   Barros   dando   seu   apoio   a   essa   importante   lndicagao   que   ira
beneficiar  essas  familias.   Nao  havendo  mais  pronunciamento,  a  materia  foi
votada e aprovada por unanimidade.  Foram colocadas em discussao e votagao
as Mog6es de aplausos n°s.  002/2022 e 005/2022 e  passada a palavra  para o
autor vereador Luiz Carlos Omena.  Falando sobre a Mogao n°.  002/2022 que e
sobre o  Cine  Pilarense,  que foi  reativado,  sendo  patrim6nio  historico de  nosso
munjcfpio,  sendo  justa  essa  homenagem.  Aparte  vereador  Henrique  Pinheiro
se  dizendo  feliz  por  essa  grande  homenagem  ao  Cine  Pilarense,  dando  seu
apoio,   onde  tamb6m   participou  da  realizaeao  da  reforma,   parabenizando  o
autor  da  materia.  Retorna  vereador  Luiz  Carlos  agradecendo  as  palavras  do
vereador   Henrique   Pinheiro,   pedindo   apoio   aos   colegas   vereadores   para
aprovagao  dessa  mat6ria.  Falando  sabre  a  Mogao  de Aplausos  n°.  005/2022
onde o  PSF  10 se encontrava fechado e a  Dra.  Daniella Viegas trabalhava  no
Conjunto Jorge Barros e foi para a Zona Rural, onde as pessoas ficaram felizes
e satisfeitas pelo atendimento em suas residencias.  Pedindo apoio aos colegas
vereadores  na  aprovagao  dessa  moeao.   Facultada  a  palavra.   Nao  havendo
pronunciamento,  as materias foram votadas e aprovadas por unanimidade.  Foi
colocado  em   discussao  e  votagao  a   Mogao  de  Aplausos   n°.   006/2022   e
passada a  palavra para o autor vereador Adriano Marcelo dizendo que foi com
muita  honra  que  recebeu  a  notieia  desde  a  semana  passada,   que  a  Dra.
Eud6cia de  Holanda Caldas tomou  posse como Senadora  no Senado Federal,
sendo Lideranea Evangelica,  Ex-Prefeita do municipio de lbateguara,  Capita da
Policia  Militar  de  Alagoas,  Medica  Graduada  pela  UFAL.  Sendo  importante  a
force da mulher e mais uma vez a mulher vai tomando o espago devido que lhe
cabe e Alagoas tefa essa mulher que e mae do prefeito de Macei6 no Senado
Federal.  Facultada  a  palavra.  Vereador  Luiz  Carlos  dizendo  que jamais  sera
deselegante em  nao votar uma  materia dessa  magnitude,  mesmo ela e o filho
nao   terem   feito   nada   pelo   municipio   de   Pilar.   Aparte   vereador   Henrique
Pinheiro    dando   voto   favofavel,    se    dizendo   feliz    por   mais    uma   vez   o
empoderamento  das  mulheres  e  nunca  no  Estado  de  Alagoas  tivemos  uma
Senadora.   Retorna vereador Luiz Carlos finalizando suas palavras,  dando seu
apoio.  Nao havendo mais pronunciamento,  a materia foi votada e aprovada par
unanimidade.  Nao havendo mais mat6rias para serem  discutidas e votadas  na
ordem do dia,  a presente sessao foi  passada para assuntos gerais e facultada
a  palavra.  Vereador  Rafael  Lages  prestando  contas  com  a  populagao,  onde
ficou   feliz   quando   o   prefeito   anunciou   o   auxi]io   dos   tiradores   de   areia   e
pescadores  que  sao  pessoas  de  coragem  e  sefao  contemplados  com  esse
auxilio.  Parabenizou  as  pessoas  que  foram  contempladas  com  o  reajuste  do
Programa Bolsa Viva Bern e hoje foi votado em carater de urgencia o aumento
de  30%   para  esse   programa.   Todos  os   prejudicados   pelas  chuvas  sefao
recompensados.  Recebeu  ties  reclamag6es  sobre  o  policiamento  no  lmburi  e
Mangabeiras,   onde   lhe   pegou   de   surpresa   porque  ja  tinham   melhorado  o
policiamento,    mas   infelizmente   as   pessoas   ficam   amedrontadas   quando
chegam  da  faculdade  e  da  escola,  ira  fazer uma  nova  solicitaeao juntamente
com  os  vereadores  para  que  haja  mais  seguranca  nesses  conjuntos.  Falou
sobre o show de ptemios que sera dia 09 do corrente mss.  Os gabinetes estao
disponiveis  para  toda  populagao  e  pronto  para  ajudar.  Desejou  a  todos  urn
6timo   final   de   semana.   Vereador  Adriano   Marcelo   dizendo   que  teve   uma
lndicaeao  de  n°.  039/2022  de  sua  autoria  no  dia  02  de  maio,  pedindo  que  a
Secretaria  de Aeao Social  analisasse a vulnerabilidade das residencias porque
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no  periodo  de  chuva  danificam  e  caem.  Passaram  alguns  dias  a  e  lndicaeao
nao  foi  atendida.  Em  outros  anos  tivemos  enchente  e  mais  uma  vez  nao  foi
investido no saneamento.  Todos os dias recebe reclamag6es da populaeao do
Bairro  do   Forno,   onde  trabalha.   Nunca  cuspiu   no  prato  que  comeu  e  sim
prestou   seu   servigo  com   dignjdade   no   municipio.   Vereadora  Thais  Canuto
dizendo  que  foi  citado  seu  nome  por  urn  vereador  na  sessao  passada,  que
tinha  uma  vereadora  no  Barreirao  fazendo  pirotecnia  porque  estava  fazendo
filmagem e acredita que tenha sido com ela,  pois a dnica vereadora que foi ao
Barreifao e fez filmagem  foi  ela,  solicitando  que  providencias fossem  tomadas
porque a populagao estava precisando de ajuda.  Ha alguns meses at fas foi tido
uma   reuniao   e   manifestagao   da   populagao,    onde   conversaram   com   o
Secretario de Governo da  Prefeitura inclusive o  Presidente vereador Tayronne
Henrique  estava  presente  e  ele  se  comprometeu  que  obra  alguma  seria  feita
sem  antes  conversar com  a Comissao que  all  se  encontrava  representando o
Barreifao.  Algumas semanas depois foi  marcada  reuniao  na  prefeitura,  onde  a
Comissao solicitou  uma  Engenheira e ela  contratou  essa  Engenheira  para  dar
suporte  a  essa  Comissao  do  Barreirao.  Vereador  Djacy  Maia  tamb6m  esteve
presente junto com  essa  Comissao  na  prefeitura.  Comeearam  uma obra e  por

Foa::upeod:gnaumncqau:e°teBv:rrne:ra8°ar::jcr::a'ui:a;:t'u:%qou£Smeom:::aenEC|:upodses?ire:
tirar as aguas de urn Bairro e colocar dentro de urn campo que nao tern saida
de  agua  e  achar que  nao  ira  esborrar.  Se  pirotecnia  6  ser a  voz do  povo,  ter
empatia, ajudar, fa fa sempre pirotecnia,  porque nao deve satisfagao a ningu6m
alem  das  pessoas que  lhe colocaram  aqui.  Vereador  Djacy  Maia  dizendo que
todos os vereadores foram  solidarios as familias  nessa situagao das chuvas e
essa  casa   esta  a  disposigao  para  qualquer  tipo  de   materia.   Falou  com   o
Secretario  de  lnfraestrutura  Rafael  Barros  sobre  algumas  pessoas  estarem
circulando  de  moto  dentro  do  mercado   ptlblico  da  Cha  do  Pilar.  Vereador
Henrique  Pinheiro  dizendo  que  em  2016  foi  convidado  pelo  Prefeito  a  fazer
parfe  de  sua  gestao  como  Secretario  de  obras  do  municipio,  onde  sentaram
com  as Arquitetas  do  Municipio  e  foram  feitos alguns  cronogramas  de  obras,
uma delas foj a  reforma do mini  pronto socorro.  Houve a construgao de alguns
PSFs  na  epoca  em  que  foi  Secrefario  de  Obras.  Nunca  teve  ego  em  ter  seu
nome em  placa.  Aparte vereador Rafael  Lages falando que seu  pai trabalha e
tern  uma  hist6ria  muito  bonita  no  municipio,  juntamente  com  sua  mae  e  seu
irmao,  todos  se  dedicam  ao  municipio  e  se  orgulha  muito.  Retorna  vereador
Henrique  Pinheiro  dizendo  que  esses  sao  os  esclarecimentos  que  essa  casa
tern que prestar a populagao,  pois algumas pessoas nao falam a verdade.  Nao
havendo mais pronunciamento, a presente sessao foi encerrada e para constar
eu  ELANE  CRISTINA  COSTA  DA SILVA,  lavrei  a  presente  ata  que  depois  de
lida  e  aprovada,   sera   assinada   pelo   Presidente  e   la  Secretaria  da   Mesa
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